

Communiqué de presse

59^e Finale des Jeux du Québec – Trois-Rivières 2025

Marie-Ève Pelletier au poste de directrice générale adjointe

Communication et Mobilisation

Trois-Rivières, le 5 juillet 2023 – La direction générale du Comité organisateur de la Finale des *Jeux du Québec – Trois-Rivières 2025* est heureuse d'annoncer la nomination de Marie-Ève Pelletier à titre de directrice générale adjointe, Communication et Mobilisation. Marie-Ève s'est démarquée par son expertise mobilisatrice, sa capacité à générer les résultats escomptés et sa grande détermination dans l'atteinte des objectifs visés. Elle devient ainsi la seconde employée de l'organisation responsable d'organiser la 59^e Finale qui se tiendra à Trois-Rivières du 25 juillet au 2 août 2025.

Détentriche d'une maîtrise en gestion des ressources humaines de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR), ainsi que d'un diplôme en études de la communication et des médias, Marie-Ève Pelletier a notamment développé son potentiel chez Desjardins pendant près de dix ans, maniant la gestion de projets et le développement de relations stratégiques. Ses habiletés de gestion, de mobilisation et son large réseau de contacts furent, quant à eux, bonifiés chez Cogeco, où elle dirigea une équipe de 25 employés jusqu'à tout récemment.

Mère de quatre enfants âgés de 7 à 17 ans, elle a fondé l'Association québécoise de la dysphasie Mauricie, repoussant les limites pour permettre aux familles et enfants atteints de ce handicap d'accéder aux ressources et à l'accompagnement nécessaires. Passionnée de sports et athlète amateur, elle s'est grandement impliquée au Défi Ski Leucan ainsi qu'au Grand défi Pierre Lavoie en vue d'améliorer la santé globale des jeunes.

« *L'entrée en poste de Marie-Ève Pelletier est stratégique, dans l'optique où son équipe et elle, seront responsables du rayonnement de l'événement, de la programmation complémentaire, de la mobilisation du milieu et du recrutement de plus de 3000 bénévoles* », explique Martin Leblanc, président du conseil d'administration. « *Nous sommes heureux de constater la synergie qui se crée autour de notre directrice générale grâce à leur complicité* », conclut celui qui prône la complémentarité des talents.

Rappelons qu'à terme, une équipe d'environ 40 personnes sera constituée pour recevoir plus de 3300 athlètes de 12 à 17 ans provenant de toutes les régions du Québec, 800 entraîneurs et 400 accompagnateurs, en plus d'attirer environ 135 000 visiteurs d'ici et d'ailleurs pour assister aux compétitions et festivités étalées sur neuf jours. La mobilisation de la communauté trifluvienne et des environs constitue donc l'une des clés importantes pour assurer une expérience positive des *Jeux* et maximiser les retombées économiques et sociales pour la communauté.

– 30 –

Source :

Caroline Beaudry, directrice générale
Jeux du Québec – Trois-Rivières 2025

Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet
Conseillère principale en communication
Beaudoin relations publiques
annik@beaudoinrp.com
Cell : 819 699-9347